



DIAMOND BRACELET, France, ca. 1930. Platinum. Fancy Art Deco bracelet of 2 geometrically designed ornaments, each with 1 central brilliant-cut diamond, older cut, weighing ca. 0.50 ct, flanked by 6 baguette-cut diamonds weighing ca. 1.20 ct and set throughout with 134 brilliant-cut diamonds and single-cut diamonds weighing ca. 10.00 ct, connected to one another by means of 2 diamond-set ring links and eyelets with a total of ca. 400 single-cut diamonds weighing ca. 3.50 ct. W 2.7 cm, L ca. 18.5 cm.

Platin.

Apartes Art Déco Armband aus 2 geometrisch gestalteten Zerteilen mit je 1 zentralen Brillant, älterer Schliff, von zus. ca. 0.50 ct, flankiert von 6 Diamant-Baguetten von insgesamt ca. 1.20 ct und ausgefasst mit je 134 Brillanten- und Achtkant-Diamanten von zus. ca. 10.00 ct miteinander verbunden

Koller Auktionen - 拍品 2161

A160 首饰 - Dienstag 27 März 2012, 02.00 PM

durch 2 diamantbesetzten Ringglieder und Ösen mit insgesamt ca. 400 Achtkant-Diamanten von zus. ca. 3.50 ct. B 2,7 cm, L ca. 18,5 cm.

[CatItem.ArtText.Text502]

CHF 9 000 / 14 000

€ 9 280 / 14 430

Koller Auktionen - 拍品 2161

A160 首饰 - Dienstag 27 März 2012, 02.00 PM

